Q

Gestión •

Opinión 🔻

Ministerio de Vivienda impartió directrices para reiniciar las obras del Proyecto de Acueducto Metropolitano, en Norte de

Estado ▼

La Revista ▼

Ministerio de Vivienda impartió directrices para reiniciar las obras del Proyecto de Acueducto Metropolitano en Norte de Santander

Actualidad •



Directorio Congreso 2018-2022 ▼

Intranet

GOBIERNO ACTUALIDAD GESTIÓN TRABAJO 🛗 abril 29, 2020 🎍 revistacg 🗩 Comentarios desactivados

El Ministerio de Vivienda informó que la empresa contratista Obrascon Huarte Lain Sucursal Colombia (OHL) inició fase preparatoria para la activación escalonada de las obras del subproyecto 1, del Acueducto Metropolitano Francisco de Paula Santander, en Norte de Santander, bajo rigurosos protocolos de bioseguridad.

Santander. La empresa OHL presentó los protocolos de bioseguridad que se requieren para garantizar la salud de todos sus trabajadores y de todas las comunidades aledañas al proyecto", dijo Viceministro de Agua y Saneamiento Básico, del Ministerio de Vivienda, José Luis Acero.

Agregó que "es así como, en coordinación con la Gobernación de Norte de Santander; de las

"El sector de agua y saneamiento básico no se detiene y un ejemplo de ello es el Norte de

alcaldías de Cúcuta, Villa del Rosario, Los Patios y San Cayetano, y de Ecopetrol, garantizaremos que esos protocolos se cumplan para que la ejecución de las obras que beneficiarán a estas poblaciones pueda continuar". El Viceministro indicó que dentro de las medidas que se incluyen en el protocolo se encuentran:

entrega de elementos de protección al personal, uso de mascarillas, distribución de nuevos turnos, toma de temperatura de todos los trabajadores a la entrada y salida de la obra, suministro de alcohol en gel, desinfección permanente en sitios operativos, vehículos y herramientas de trabajo.

Así mismo, se mantendrá una distancia social de dos metros en los diferentes frentes de trabajo y en el lugar para tomar los alimentos; también se implementarán diferentes turnos de descanso y se impartirán charlas educativas para fortalecer las recomendaciones que buscan mitigar el riesgo de infección.

"Con esto garantizamos la seguridad y la vida de todos los trabajadores, sus familias y las comunidades aledañas, mientras generamos desarrollo para toda la región", explicó Acero.

De esa manera, durante los próximos días, OHL avanzará con actividades previas, como socialización a las comunidades del área de influencia para divulgar protocolos y medidas de prevención del covid-19, verificación de la cadena de abastecimiento, llamado del personal y procesos de pedagogía a trabajadores para informar el nuevo esquema de trabajo.

Tomado de Ministerio de Salud.

Comparte este contenido en tus redes sociales

🗫 Tagged acueducto, agua, Bioseguridad, Distanciamiento Social, Ejecución, Medidas preventivas, Obras, Proyectos, Reactivación, Saneamiento básico, Santander, Trabajadores

Revistacg

ARTICULOS RELACIONADOS



ACTUALIDAD ANDINA

ATLÁNTICA CARIBE

GOBIERNO

PACÍFICO INSULAR ORINOQUÍA

VIVIENDA 400 municipios en riesgo de

perder el manejo de recursos en agua potable y saneamiento básico

mayo 4, 2018 a revistacg

Urgente llamado a alcaldes del país Se amplió el plazo para que 400 municipios del país puedan obtener la certificación de la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios con el fin de administrar y utilizar los recursos del Sistema General de Participaciones que permitan la ejecución de proyectos de acueducto, alcantarillado y aseo en sus territorios. [...]

Comparte este contenido en tus redes sociales

◆ Firma de contratos para ...



AMBIENTE ACTUALIDAD

Agua que no bebamos,

GESTIÓN

dejémosla... iunio 8, 2018 🚨 revistacg

El agua es el alma del planeta, pues de ella depende la supervivencia del ser humano. Su importancia ha llevado a la generación de acuerdos de cooperación regional de Colombia, hoy reconocido como uno de los países continentales con más recursos hídricos disponibles por km2 sobre el planeta, siendo por ello un país privilegiado, no [...]

Comparte este contenido en tus redes

sociales 4

UNISTERIO EVA Dudas por selección nino a

ACTUALIDAD

Dudas por la selección de jurados de votación en Santander.

agosto 16, 2019 a revistacg

El candidato a la alcaldía de Bucaramanga, Jaime Andrés Beltrán, denunció presuntas irregularidades en la lista de los jurados que han sido escogidos con motivo de la realización de las elecciones locales del próximo 27 de octubre. De acuerdo con sus declaraciones, se estaría conformando una "banda de jurados de papel". Según el

Comparte este contenido en tus redes

sociales

aspirante, no [...]

<

Revista El Congreso Siglo ... 165 Me gusta **PÁGINA W** WWW.REVISTAELCONGRES El A Compart Me gusta esta página Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta Revista El Congreso Siglo XXI #Actualidad | El Ministerio de Vivienda informó que la empresa contratista Obrascon Huarte Lain Sucursal Colombia (OHL) inició fase preparatoria para la activación escalonada de las obras del subproyecto 1, del Acueducto Metropolitano Francisco de Paula Santander, en Norte de Santander, bajo rigurosos protocolos de bioseguridad. Gobernación del Norte De Santander Leer nota completa aquí: https://bit.ly/2VMntZJ

DESTACADOS

- Ministerio de Vivienda impartió directrices para reiniciar las obras del Proyecto de Acueducto Metropolitano, en Norte de Santander, bajo estrictos protocolos de bioseguridad abril 29, 2020
- Firma de contratos para el Regiotram del Norte abril 29, 2020
- Vichada define ayuda para artistas y gestores culturales abril 29, 2020
- Se han beneficiado 47 mil caldenses con telemedicina durante emergencia abril 29, 2020

ACTUALIDAD



MINISTERIO DE VIVIENDA IMPARTIÓ

DIRECTRICES PARA REINICIAR LAS OBRAS DEL PROYECTO DE ACUEDUCTO METROPOLITANO, EN NORTE DE SANTANDER, BAJO ESTRICTOS PROTOCOLOS DE BIOSEGURIDAD mabril 29, 2020 arevistacg

El Ministerio de Vivienda informó que la

Comentarios desactivados

empresa contratista Obrascon Huarte Lain Sucursal Colombia (OHL) inició fase preparatoria para la activación escalonada de las obras del subproyecto 1, del Acueducto Metropolitano Francisco de Paula Santander, en Norte de Santander, bajo rigurosos protocolos de bioseguridad. "El sector de agua y saneamiento básico no se detiene y [...]

Comparte este contenido en tus redes sociales



VIDEOS



La Revista **EL CONGRESO** es un medio de comunicación de carácter pluralista e independiente fundamentado en valores éticos y democráticos. Nuestro trabajo se basa en el análisis de las diferentes temáticas que inciden en el desarrollo del país. Trabajamos en pro de la democracia colombiana, con el firme propósito de consolidar las instituciones públicas y privadas, informando de primera mano, con criterio y responsabilidad, la labor que éstas desarrollan en los diferentes ámbitos del poder y frente a los fenómenos de actualidad global y local.



Dirección: Cra 70c N0 51-51 Barrio Normandia, Bogotá – Colombia

Correo electronico: info@revistaelcongreso.com

Telefonos: +57 (1) 5483584 - 5481494 - 4672651





